

3月



# 富士市議会議員 杉山 さとし 議員だより

2025年3月



## 【2月の活動内容】

- 1日 ジヤトコ労組全常任○日会 挨拶
- 3日 総務市民委員会協議会
- 6日 ものづくり力交流フェアオープニング 参加  
ジヤトコ労組正副職場委員長会議 挨拶
- 8日 ものづくり力交流フェア
- 7日 議会運営委員会・会派代表者会議
- 9日 震災復興チャリティーコンサート
- 12日 企業訪問
- 13日 企業訪問
- 14日 富士市議会 議場コンサート  
2月定例会本会議
- 16日 岩本山「観梅コンサート」
- 17日 総務市民委員会・分科会
- 20日 予算決算委員会  
岩松かりがね学童クラブ運営委員会
- 22日 なんでも富士山2025
- 25日 富士市議会2月定例会本会議
- 26日 議会運営委員会



## ●2月の振り返り●

富士市議会2月定例会が開会し、令和6年度補正予算及び条例案を常任委員会で審議し、25日の本会議で採択されました。

また、小長井市長の施政方針と令和7年度の予算(案)が提出され、施政方針は、3月に代表質問が行われ、新年度(令和7年度)予算案については各常任委員会に付託され審議を致します。

## 【ジヤトコ中央執行委員会・正副職場委員長会議 挨拶】

ジヤトコ労組中央執行委員会及び正副職場委員長会議の冒頭、活動報告のお時間をいただき、挨拶をさせていただきました。

令和7年4月に共用開始となる総合体育館の建設費用が、物価と人件費の高騰により、5億3500万円余の補正予算案が提出された件と、富士駅北口公共施設再整備の着工が遅れる件などの議案について、ご報告させていただきました。最後に、7月に行われます参議院議員選挙に向けた活動へのご協力をお願いしました。

県内でも、建設計画の入札不調などから、事業が停止している案件があり、今後、さらに、公共事業着手の厳しさがましてくるとの予想です。



## 【富士市議会議場コンサート開催】

富士市議会議場コンサートが2月定例会の初日、本会議開会前の9時30分から開催されました。これは、富士市議会初の試みで市民の皆様に議会を身近に感じて議場にお越しいただくことを目的に開かれました。

コンサートでは、地元の演奏家で、フルート奏者の川島祐子さんとピアニストの渡辺浩代さんのお二人に、モーツアルトやバッハの曲のほか、「ふじの山」など4曲を演奏いただきました。

演奏が始まると、厳かな議場の空間に、フルートとピアノの音色が響き渡り、議員や小長井市長、両副市長をはじめ市の幹部や、議場にお越しいただいた市民の皆様が耳を傾け、曲が終わるたびに大きな拍手が送られておりました。尚、当日は、各新聞記者やテレビ局の取材も訪れ、議場での演奏の状況を、お昼のニュースで放送していただきました。

富士市議会初の試みでもあり、市民の皆様がご来場いただけるか心配しましたが、40人以上の皆様にお越しいただき、一緒に議場コンサートを楽しんでいただけました。



## 【富士市、ものづくり力交流フェア】

富士市“ものづくり力交流フェア2025”がふじさんメッセで開催され、プレオープンに参加させていただき、8日にも行って参りました。交流フェアは、2017年に市制50周年記念事業として第1回を開催して以来、隔年で開催しています。

今回も、ものづくり力交流フェアは富士市を代表するものづくり企業115社・団体の技術や製品を広く発信し、新たな企業間交流やものづくりの担い手づくりに向けた産業交流展示会です。また革新的な取組に挑戦している「活力にあふれた中小企業」を「富士市の元気」の源として、市内外に広く発信するとともに、参加企業の交流促進や、将来の「ものづくり」の担い手づくりの契機とし、本市産業の更なる振興を図ることを目的としています。

各企業のブースを見学させていただくと、AIを活用した搬送ロボットによる複雑な実験作業や複雑な部品の搬送装置を見せていただきました。また、紙のまち富士市の製紙産業の企業では、紙の強度はそのまで薄くして、3倍の長さを確保できるトイレットペーパーを作成し、千葉県のリゾート施設に利用していただいているお話を、ペーパーに抹茶の香りや花の香りをつけたトイレットペーパーもご紹介いただきました。

☆特設ステージでは、7日・8日の2日間で以下のステージプログラムが開催されました。

◇基調講演「ものづくりとマーケティング～相互連携による価値創造力の最大化～」

◇市外企業 PR プレゼン「市域を超えてものづくりのまちから企業が集結！」

◇成果事例発表「AIで実現するものづくり技能伝承 DX」

◇県内大学による事例発表「产学研連携で新たな一歩を」

◇产学研官連携パネルディスカッション「ものづくり産業の持続的発展に向けた产学研官連携のあり方」

◇企業 PR プレゼン×eスポーツ大会「企業・団体対抗バーチャルライド交流大会～presented by レバンテフジ～」

◇学生記者による SDGs 推進企業の取組紹介

◇小中学生プログラミングコンテスト決勝大会、審査・表彰

ものづくり力交流フェアに参加いただいている企業の皆様は、富士市が大好きで、富士市をもっともっと元気にしたいとの思いで出店にご協力いただいております。

産業のまち、ものづくりのまち富士市の発展を支えている企業の皆様が、今後も富士市で事業を継続していただけるよう、行政とともに応援させていただきます。



## 【絶景☆富士山丸ごと岩本山「観梅コンサート」】

この時期に毎年開催されており、絶景☆富士山 まるごと岩本山のイベントのひとつ「観梅コンサート」を聞きに岩本山公園に行ってまいりました。コンサート会場の芝生大広場は観梅コンサートを聞きに来た方々で賑わっていました。

当日は朝までの雨で開催が心配されましたが、開催時刻には天候も回復し、ポカポカ陽気のなか、★おぐーんママプラス FUJI★渡邊とも子(ソプラノ)、大竹智恵子(ピアノ)、江野沢直美(エレクトーン)の2組の演奏を楽しませていただきました。

岩本山も梅の開花が遅れており、梅園の梅もつぼみが膨らみ始めてはおりましたが、開花にはもうしばらくかかりそうな状況でした。



おぐーんママプラスによる演奏を楽しみました

青空の下で聞くプラスバンドの楽曲では、音楽に合わせて家族連れの方や、ご年配のご夫婦なども手拍子や、歌を口ずさんでおりました。声楽家のソプラノの美声も芝生大広場に響き、多くの皆さんが聞き入っていました。

皆様のご意見をお聞かせ下さい！

事務所：富士市吉原宝町 1-1  
(ジャトコ組合事務所内)

TEL: (0545) 52-5154

FAX: (0545) 52-5486

Email: ssugiyama@jwu.or.jp

自宅：富士市松岡 1444-22

TEL: (0545) 60-9212

FAX: (0545) 60-9212

Email: satoshi114@hb.tp1.jp